



Información de resultados de la campaña de *recaudación de fondos* *Caminando por la Vida 2022*

En 2022 realizamos nuestra campaña de recaudación de fondos y retomamos la modalidad de caminatas presenciales.

¡Gracias!

Caminando por la Vida es una campaña social que une a la población boliviana en una iniciativa de solidaridad en favor de niños y niñas con cáncer. La recaudación alcanzada en 2022 se ejecutará en 2023 y beneficiará a pacientes que reciban atención en el Hospital del Niño en La Paz, el Instituto Oncológico del Oriente Boliviano en Santa Cruz y también llegará al Hospital Manuel Ascencio Villarroel en Cochabamba, con el equipamiento de un moderno laboratorio patológico que apoyará el diagnóstico oportuno del cáncer infantil.

En 2022 se logró una recaudación total de:

Bs.1,618,466

La Paz	Santa Cruz
Bs.788,249	Bs.583,692
Décima versión	Tercera versión
Beneficiará a pacientes del ala oncológica del Hospital del Niño. A través de ONG FIE.	Beneficiará a pacientes del ala pediátrica del Instituto Oncológico del Oriente Boliviano. A través de Fundación AFANIC. En Alianza con Fundación CRE.

Cochabamba

Bs.246,525

Segunda versión

Beneficiará con equipamiento para el laboratorio patológico en el ala pediátrica del Hospital Manuel Ascencio Villarroel y la dotación de estudios especializados a los/as pacientes

Ejecuta Fundación Oncofeliz

*Los fondos se ejecutarán de enero a diciembre 2023



Información del *uso de fondos recaudados en la campaña Caminando por la Vida 2021*, cuya ejecución se realizó de diciembre 2021 a diciembre 2022.

En 2021 se realizó la campaña de recaudación de fondos bajo una modalidad de caminata virtual, logrando una recaudación total de:

Bs.1,220,319

Con estos recursos se brindó apoyo a niños y niñas con cáncer que recibieron atención en el Hospital del Niño de La Paz entre las gestiones 2021 y 2022, bajo la ejecución de Fundación San Luis y ONG FIE; Fundación AFANIC en el Instituto Oncológico del Oriente Boliviano, con el apoyo de Fundación CRE; y Fundación ONCOFELIZ en el Hospital Manuel Ascencio Villarroel.

Impacto 2022

Al menos **293** niños y niñas recibieron apoyo de Caminando por la Vida en 2022

La Paz

160

niños y niñas

(De diciembre 2021 a diciembre 2022)

Centro de salud:

Hospital del Niño Ovidio

Aliaga Uría

Ejecutores:

ONG FIE

Fundación San Luis

Fondos ejecutados

Bs.658,544

Santa Cruz

133

niños y niñas

(De marzo a diciembre 2022)

Centro de salud:

Instituto Oncológico del

Oriente

Ejecutores:

AFANIC

Apoya Fundación CRE

Fondos ejecutados

Bs.416,365

Cochabamba

Instalación de un Laboratorio Patológico Fase 1

Centro de salud:

Hospital Manuel Ascencio

Villarroel

Ejecutores:

Fundación Oncofeliz

Fondos ejecutados

Bs.145,410

La Paz



21% provienen de zonas rurales



42% niñas
58% niños

Principales condiciones atendidas



66% Leucemias
5% Retinoblastomas
29% Otros

Caminando por la Vida cubrió totalo parcialmente

Santa Cruz



67% provienen de zonas rurales



44% niñas
56% niños

Principales condiciones atendidas

61% Leucemias 5% Retinoblastomas
8% Linfomas 26% Otros

Quimioterapias y medicación
Tratamientos y procedimientos especiales
Tratamientos paliativos
Insumos y equipamiento
Estudios y análisis intra y extra hospitalarios

Cochabamba

Caminando por la Vida cubrió el equipamiento de la primera fase de un laboratorio patológico que permitirá la realización de diagnósticos y estudios especializados de forma oportuna.

Equipos adquiridos:

- Equipo de baño de flotación
- Microscopio óptico de cámara
- Estufa de parafina (entrega en febrero 2023)
- Mesón de granito
- Microondas
- Microcentrífuga de 24 tubos



Sobre la campaña Caminando por la Vida

Es una campaña social que tiene como propósito **recaudar fondos** para apoyar a niños y niñas de escasos recursos enfermos con cáncer.

LA CAMINATA 2022 EN LA PAZ

- En fecha 25 de septiembre se realizó la décima versión de la caminata en La Paz, partiendo del Parque Las Cholas hasta la sede del Club de Tenis La Paz en Huajchilla, con un recorrido de 12Km.

LA CAMINATA 2022 EN SANTA CRUZ

- En fecha 9 de octubre se realizó la tercera versión de la caminata en Santa Cruz, con un recorrido de 4 km, esta se llevó a cabo en el Cambódromo, partiendo del séptimo anillo. Fundación CRE es el principal aliado en la organización del evento en esta ciudad.

LA CAMINATA 2022 EN COCHABAMBA

- En fecha 2 de octubre se realizó la primera caminata presencial en Cochabamba, esta se llevó a cabo en la ciclo vía, partiendo del Parque Japonés hasta el Parque de las Culturas, con un recorrido de 4 km.

¡Caminando por la Vida es una campaña que aglutina empresas, instituciones y grupos de voluntariado en torno a una causa común!

¡Gracias!



17 ALIANZAS PARA LOGRAR LOS OBJETIVOS

- 41 Empresas y organizaciones aliadas adheridas a la campaña
- 18 grupos de voluntariado
- 4 organizaciones ejecutoras
- 3 Hospitales
- Asociaciones de padres de familia de niños con cáncer

Más de 470 voluntarios y voluntarias apoyaron con la organización de la campaña



Histórico de recaudaciones y caminantes

AÑO	Caminantes				Monto recaudado En Bs.	
	La Paz	Santa Cruz	Cochabamba	Total		
2022	2116	927	1525	4568	1.618.466	
2021	virtual	virtual			1.220.319	
2020						205.800
2019	3.014	679			3.693	1.551.568,71
2018	3.348				3.348	849.252,00
2017	3000				3.000	550.534,00
2016	3200				3.200	593.055,19
2015	2500				2.500	474.458,20
2014	1900				1.900	432.280,85
2013	1600				1.600	245.639,60
2012	1200				1.200	257.015,61
TOTAL	21.878	1.606	1.525	25.009	7.998.389,16	